



運動会

5月18日



みんな 全力で がんばりました。



全力で走りぬきました！



4年生 満天ソーラン

ソーラン節の曲に合わせて、力強いダンスができました。たくさんの人に見ていただけるように、場所を移動しながら踊りました。



1年生 かごいっぱいになあれ

曲に合わせてかわいいダンスをしながら、玉入れをしました。かごをめがけて一生懸命玉を投げる姿から、「がんばるぞ。」という気持ちが伝わってきました。



5年生 Go Go Let's5 二人三脚リレー

二人の息を合わせて、二人三脚をしたり背中合わせでボールを運んだりしました。少しでも早くゴールしようと、声を掛け合いながら走り抜きました。



3年生 つないで 3・3・3



チームの息を合わせてシートにボールを包んで運びました。さいころの目によって、運ぶボールの数が違うのも面白い競技です。声を掛けあいながら、息をぴったり合わせてがんばっていました。

2年生 学園天国にっこにこ

息がぴったりと合ったダンスで、2年生のチームワークのよさを表現しました。カラフルなポンポンと子供たちの笑顔が輝いていました。



6年生 騎馬戦 2024

最高学年らしい迫力満点の「騎馬戦」で競い合いました。白組も赤組も、正々堂々と戦いを挑む姿がかっこよかったです。

紅白リレー

1～6年生の学年代表リレー選手がスピードを競い合いました。バトンパスやリードの仕方など練習したことを生かしてがんばりました。



6年生が応援合戦や係の仕事、準備や後片付けを通して、全校を引っ張ってくれました。その姿がとても頼もしかったです。この運動会で学んだ全力でやり抜く力を、次の新たな目標に向かって生かしてほしいと思います。

